



# Cours Saint-Jean-Paul II

## Lettre aux amis et bienfaiteurs - octobre 2024



### *Mot du Président*

**Chers amis et bienfaiteurs,**

Le 28 juin 2023, sans un sou en poche, nous avons l'audace de signer un compromis pour l'achat de notre future école. Après 15 mois d'enthousiasme, de sueurs froides, de chantiers fédérateurs et de combats, nous avons la grande joie de préparer notre installation dans une école flambant neuve. Rendons grâce à Dieu !

Il était temps, nos locaux historiques de Brézé ont bien du mal à contenir les 158 élèves qui ont fait leur rentrée en septembre.

Par ailleurs, le Cours Saint-Jean-Paul II fêtera ses 20 ans en 2025. Propriétaires de nos murs, nous pourrions envisager sereinement les vingt prochaines années !

Déménagement et 20ème anniversaire : deux excellentes occasions de réunir la grande famille « Jipitou ». Elèves, anciens élèves, parents, enseignants, aumôniers, bienfaiteurs et amis proches ou lointains, nous vous donnons rendez-vous le samedi 24 mai 2025 pour une journée mémorable !

D'ici là, votre fidèle soutien demeure vital. L'achat du bâtiment et les travaux ont été financés majoritairement par des emprunts... qu'il nous faut à présent honorer.

Pour des raisons budgétaires, nous avons dû stopper l'aménagement de la chapelle. Je compte sur vous pour qu'elle soit rapidement achevée, car je ne peux me résoudre à ce qu'une école catholique ne dispose pas d'une belle chapelle ! (et je me suis laissé dire que M. l'abbé non plus...)

Au nom de tous nos élèves passés, présents et à venir : Merci d'avance !

**Christophe Langlois**

**Président de l'association AES - Cours Saint-Jean-Paul II**

### *Dates à retenir*

vente d'automne :  
**7 novembre**

marché de Noël :  
**29-30 novembre**

Inauguration des  
nouveaux locaux et  
20 ans de l'école :  
**24 mai 2025**

### *Nos intentions*

Nous rendons grâce pour  
la naissance de:

Brieuc Petit

### *Mot de l'abbé*

**« Tout ce que veut le Seigneur, il le fait au ciel et sur la terre, dans les mers et jusqu'au fond des abîmes. »**

Si vous venez visiter nos nouveaux bâtiments, sur une grande toile de 5 mètres par 3, vous pourrez admirer ce verset 6 du psaume 134. Alors que je le récite régulièrement depuis près de 20 ans, il s'est éclairé d'une façon particulière après qu'un papa d'élèves me l'a soufflé. Combien de fois ai-je arpenté le long couloir distribuant les différentes salles de classe, bureaux, et chapelle en me redisant : *tout ce que veut le Seigneur, il le fait...* Ce ne sont pas les acteurs de ce projet qui me contrediront, cela n'a pas été un long fleuve tranquille : que de démarches, de papiers, de problèmes, de contre-temps, de doute... mais nous arrivons au terme des travaux et à l'ouverture de cette nouvelle école. *Tout ce que veut le Seigneur...*

Dans notre hall, cette phrase du psalmiste sera entourée de différentes représentations : Saint Jean-Paul II, patron de l'école et indéfectible soutien de cette œuvre, Notre Dame de France, notre Maman du ciel veille si bien sur nous et le Bienheureux Daniel Brottier que nous avons beaucoup prié pour obtenir les fonds nécessaires à cette entreprise. Il ne manquera plus qu'à mettre à l'honneur tous les donateurs, coordinateurs, petites mains et grands serviteurs qui auront mis la main à la pâte. C'est prévu dans le plan d'aménagement de la nouvelle chapelle ! Merci pour votre soutien tant spirituel que matériel.

**Abbé Hugues POULIN - Directeur du collège**



## Lancement le 31 octobre de notre campagne credofunding!

Retrouvez la fabuleuse aventure de notre école, admirez le talent des élèves-acteurs au service d'un objectif : une belle chapelle pour nos nouveaux locaux !

rendez-vous sur le site [credofunding.com](https://credofunding.com).



## *Bienvenue à nos nouveaux professeurs !*

Monsieur l'abbé Veillon



Successeur de l'abbé Rineau parti à Béthunes, l'abbé Veillon nous arrive de Lamotte-Beuvron, pour être vicaire à la paroisse saint Charles-de-Foucault. Après avoir effectué des études en philosophie, théologie, et histoire, il a rejoint la fraternité Saint-Thomas-Becket en 1988. Présent 2 jours par semaine, il assure l'aumônerie de l'école et l'instruction religieuse.

Madame Guégniard



Maîtresse des MS-GS, je suis mariée et maman de deux petits garçons. J'ai enseigné 3 ans en MS-GS à Saint Louis et Zélie Martin à Bouchemaine. Je suis très heureuse de reprendre cette année au Cours Saint-Jean-Paul II. En parallèle, je prépare un doctorat dans le domaine de l'éducation à l'Institut Catholique de Paris. Je suis passionnée par l'enseignement et les pédagogies. Je dévore les livres, j'écris, je calligraphie et je couds volontiers.

Monsieur Gué



Pour être exact, monsieur Gué n'est pas un nouveau professeur, puisqu'il a déjà exercé au collège entre 2019 et 2023. Il revient donc après une année de pause en tant que professeur de latin et français. Grammaire, latin, sport mais aussi philosophie - sa matière de prédilection - notre "nouveau" professeur a à cœur de former nos élèves au travail bien fait, aux joies de l'intelligence et au goût de l'effort.

Madame de Bailliencourt



Ingénieur de formation, je me suis reconvertie depuis quelques années en professeur particulier de physique et mathématiques, notamment en Angleterre. Suite à l'ouverture d'une 3e, j'ai accepté volontiers de rejoindre l'équipe du CSJPII en tant que professeur de mathématiques. En parallèle, je suis également professeur pour des élèves en alternance en CAP et BAC pro, à Saumur. Mariée, maman de 5 enfants et heureuse grand-mère, je suis également passionnée de peinture et de dessin. Mon ambition est d'aider les enfants à donner le meilleur d'eux-mêmes et qu'ils s'épanouissent au mieux selon leurs capacités.

## Notre-Dame du Chêne

Quoi de mieux qu'une retraite pour placer cette nouvelle année sous le regard du Bon Dieu? C'est pourquoi nos collégiens se sont rendus à ND du Chêne en début d'année. Pendant 3 jours, ils ont alterné topos avec les abbés, jeux, lectures spirituelles, méditations et temps de silence. La retraite s'est achevée par un pèlerinage à l'abbaye Saint-Pierre de Solesmes.

Cette pré-rentree fut l'occasion de faire naître une vraie cohésion entre anciens et nouveaux !



## Un film à l'école !

*"Nous voulons une chapelle, nous la voulons toute belle, Nous vous tendons nos bras, Dieu vous le rendra !"*

Ces paroles chantées sur un air irlandais ont été pendant plusieurs jours dans la tête et sur les lèvres de nos élèves, et souvent même de leurs parents ! En effet, en mai dernier, l'école s'est lancée dans une **campagne credofunding**. Elle débutera à la Toussaint 2024 et a pour but de financer l'aménagement de la **nouvelle chapelle**.

Avec l'aide du vidéaste Ambroise Robet de **BAM Production**, nous avons décidé de frapper fort : réaliser un **plan séquence** ! il s'agit d'une suite d'image filmée en continu sans arrêt de la caméra. Après plusieurs répétitions, la journée de tournage est arrivée. Le travail était d'envergure, toute l'école était mobilisée, à l'arrêt ou en place en attendant le passage de la caméra. Après plusieurs prises, et quelques rectifications, **la version finale était enregistrée !**

Retrouvez tout cela sur le site credofunding. L'école s'engage à ce que **les noms des bienfaiteurs soient inscrits dans notre chapelle**, afin que nos élèves **prient pour eux** et que des **messes soient célébrées à leur intention**. N'oublions pas que les dons sont déductibles fiscalement, alors :

**Aimez le beau, allégez vos impôts!**



chantier de la chapelle



### Mobilisation générale!

Les "journées travaux" pour la nouvelle école ont permis d'expérimenter l'esprit de charité et de service qui règne à Saint-Jean-Paul II. Chacun s'est impliqué en fonction de ses talents et de son temps ! Ainsi, le chantier a pu avancer dans les meilleurs délais. Quelle satisfaction pour parents et enfants d'avoir été réellement acteurs de leur école !



# Retour sur images



Apprentissage de la calligraphie et de la dorure pour les collégiens.

Journée de tournage à l'école.



Barbecue de rentrée des parents, l'occasion de se rencontrer ou de se retrouver.



Pèlerinage au milieu des vignes pour les élèves de primaire.

Les mamans en coulisses pour le marché de Noël !



## POUR NOUS SOUTENIR



Par virement  
Au profit de l'association Action  
Éducative du Saumurois (AES)  
IBAN : FR76 1444 5004 0008 0031 9496 279  
BIC : CEPARFP444



Par chèque  
À l'ordre de : « Association Action Éducative du Saumurois »  
Adressé à : Cours Saint-Jean-Paul II  
23 bis rue Fouquet  
49400 SAUMUR



@ En ligne  
[www.coursjeanpaul2-saumur.fr](http://www.coursjeanpaul2-saumur.fr)

Conformément au Règlement Général pour la Protection des Données du 18 mai 2018, vous bénéficiez d'un droit d'accès et de rectification aux informations qui vous concernent en vous adressant à l'Association Éducative du Saumurois - Cours St Jean-Paul II - 2, av. Amiral Maille Brézé 49260 Belleville-les-Châteaux, responsable du traitement. Ces informations font l'objet d'un traitement informatique à des fins d'appel au don. Le destinataire des données est l'Association Action Éducative du Saumurois.